



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE
MUÑOZ

Desaire a Claudia: todos con Andy "el bueno"

El grosero acarreo del domingo no sólo le costó a los contribuyentes mexicanos alrededor de mil millones de pesos sino también cobró la vida de 18 y dejó heridos a 25 oaxaqueños en el accidente del que fueron víctimas a su regreso en autobús del zócalo a Juchitán. A juzgar por los resultados de la Asamblea Informativa, de la que se comentó más el desdén de parte de la élite morenista hacia la presidenta Claudia Sheinbaum, el encuentro bien pudo haberse cancelado, pero sirvió para advertir por dónde va ese importante grupito de legisladores guindas cuyos afectos representan a muchos más de sus compañeros.

Alejandro Esquer, Carlos Puente, Ricardo Monreal, Adán Augusto López, Manuel Velasco y hasta la gobernadora del (autónomo) Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja, se desvivieron por tomarse la foto con Andrés López Beltrán, Andy, el hijo del presidente López Obrador, quien ya desde hoy es para los futurólogos "el bueno". Más allá de la ira que provocó en la titular del ejecutivo el error de protocolo y el desaire de los líderes morenistas, Monreal en San Lázaro y Adán Augusto en el Senado, el movimiento se divide y sin muestras claras de

un liderazgo sólido en Palacio Nacional ya se sabe quién está con quien; Sheinbaum puede esperar, pero con Andy hay que cuadrarse. Eso que llaman olfato político, bien puede decirse que es oportunismo, hambre de poder y hueso que orienta naturalmente a los morenos por dónde viene la jugada de su tlatoani y cabeza del neo Maximato.

Paso uno, Andy, joven devenido en hombre de negocios sin experiencia en administración pública, ha sido impuesto a la cabeza del movimiento para reportar vía línea directa con el dueño de la franquicia y desde ahí habrán de decidir y palomear candidaturas a absolutamente todos los cargos de elección popular que estén en juego de aquí en adelante.

Paso número dos, Andy será candidato al gobierno de la capital que ganará por las buenas o por las malas y, después de esa "responsabilidad brillantemente ejercida", el paso número tres marca que irá por la grande en 2030.

El servilismo impúdico del domingo, aún a costa de haber tenido que disculparse con la jefa en turno, bien habrá valido la pena con tal de estar en el ánimo de Andy y su padre. Todo es poder, impunidad y seguir mamando la ubre del erario.

> -Los crematorios clandestinos y centro de adiestramiento para sicarios de Teuchitlán opera-



ban desde 2012, fueron descubiertos desde septiembre de 2024 y desde entonces a nadie pareció llamarle la atención la gravedad del asunto que ha vuelto a colocar a México ante el mundo como un país en el que el crimen organizado controla gran parte del territorio. A pesar de las desgarradoras evidencias de la crueldad del Cártel Jalisco Nueva Generación, no aparecen ni por casualidad a explicar que pasó ahí el ex gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro (en España), el ex presidente López Obrador ni los titulares de dependencias como la SEDENA, Marina, Guardia Nacional, Inteligencia y demás involucradas. Ojo, en Washington están perdiendo la paciencia y exigen de una lista la cabeza de varios narco políticos para antes de abril que se revisa el tema de los aranceles.

RAPIDITAS:

> -El dueño del PRI Alejandro, Alito Moreno, anunció que irá a instancias judiciales internacionales a señalar a políticos vinculados con el crimen organizado, aunque lo hizo sin mostrar pruebas de tan serias acusaciones.

Parece que más bien el campechano trata de desviar la atención sobre la posibilidad de que la Comisión Instructora de la Cámara de Diputados resuelva de una vez por todas someterlo a juicio político, habida cuenta que ya comenzaron con el caso de Cuauhtémoc Blanco.

> -Y en otro capítulo de su gustada serie "me dejaron un tiradero", especialistas del Cinvestav ayudan a la Secretaría de Educación Pública a revisar y corregir los libros de texto de primero a tercero de primaria que diseñó el ex director de Materiales Educativos de la SEP, Marx Arriaga, el de "la educación no debe ser para ganar dinero

ni para vivir mejor, los niños deben ser educados para poder aceptar la realidad que les tocó vivir y con esto vivan más felices".

Además, el secretario del ramo, Mario Delgado, ha reconocido que nuestro país se mantendrá en la evaluación PISA que mide resultados de los sistemas educativos en países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, OCDE.

> -La segunda sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación determinó por unanimidad a la ministra Lenia Batres legalmente impedida para votar respecto a un amparo interpuesto por él empresa Ricardo Salinas Pliego.

En un hecho sin precedente la Corte saca así del procedimiento a Batres cuyos lances públicos contra el controvertido Tío Richi la han puesto en evidencia como una juzgadora que no garantiza la imparcialidad que exige su cargo.

Doña Lenia sigue en su "curva de aprendizaje" pero, eso sí, quiere dirigir al Poder Judicial del país.

> -Y con ustedes, Alejandro Solalinde: "Wallace la anti mujer. Qué suerte que no tuvo que enfrentar lo que le espera a Norma Piña.

Ambas representan lo más podrido del poder judicial. Los que por años la han apoyado, deben sentir vergüenza; los que la protegieron, sus cómplices, son remanentes de un sistema fallido".

Ah que curita tan miserable y cobarde que se mete con una mujer que ya no puede defenderse.

Religioso de dudosa autoridad moral, a quien nadie ha visto defender migrantes en su más reciente persecución trumpista, ¿a qué se refiere con "lo que le espera a Norma Piña"? Después de sus servicios prestados como adulator y golpeador oficioso -según haga falta- ya puede pasar por sus croquetas, aunque tal vez su mecenas ya no lo reciba.